

「さ」の一字を「か」に替える

JJ1SXA/池

…「さ」の一字を「か」に替える、要は、何をするにも遅すぎることはない、「今さら」と思うのをやめて「今から」やればよいのだから…と、

これは、労働災害防止協会発行の月刊誌「安全と健康」12月号に載っていた記事の一部ということで、読売新聞1月3日朝刊の「編集手帳」で紹介されていた、続けて「編集手帳」では、「か」を「な」に替えて「今なら」にすると印象が違ふ、この機を逃せば手遅れになりかねない、といった響きを帯びる、とあった、そして、…「さ」は人生にも社会にもよくない…とも。

改めて、「今さら」、「今から」、「今なら」と並べて見ると、うん、なるほどと頷ける、一文字でこうも意味が変わるのかと感心だ。

今年は、「今さら」はやめて、「今から」を実行しよう、更に「今なら」と考えて行動すべきと思うが、実際にはどうなることやら心許無い、矢張り三日坊主に終わる可能性大だ(hi)

昨年(2015年)12月23日は、天皇陛下82回目の誕生日、御高齢ですが、お元気で相変わらず御公務にお忙しく携わられておられます、私は、今年1月、いよいよ80歳、いわゆる傘寿ということになりました、陛下は昭和8年生まれ、私は昭和11年生まれ、3年の差があるようですが、12月生まれと1月生まれですから、陛下に遅れること実質2年1ヶ月です、一寸昔に明治は遠くになりけりと言われましたが、今や正に昭和は遠くなりけりです、昭和11年に生まれたことで、昭和2桁生まれだと威張っていたのは、はるか遠い昔になったと実感しています。

運転免許証はゴールドながら3年で更新、「四葉のクローマーク」の掲示は義務だ、それどころか、運転免許証返納を推奨される年齢に達しています。

本来の新しもの好きで、Wirese、ehoink、D-Star、APRS、JT65、リモートシャックの他ライブカメラ等々、流行り出すと直ぐにチャレンジして、一応かじってきましたが、今やそんな気力が失せつつあるような状態、こんな事ではいけないと思う、「今なら」と思い、実行することが大事かなとは思ふ、篠原OMに逝かれたので、和文ラグチューの目標が挫折したが、気を取り直してチャレンジするべきだろうし、HFの1KWリニアも飾っておくだけでは無く、バンバンDX・QSOに使わなければ勿体無い、「今さら」では無く、「今から」どころか、「今なら」と考えてやることは沢山ある。

年頭に当たり、こんなことが、頭に浮かんだ、今年は訃報を聞きたくない、追い越し禁止だ、皆さん健康に留意して頑張りましょう、当然私はそのつもりだ、御協力、応援をよろしくお願い致します。

本年が良き年でありますことを祈念し、且つ、宣言することで、本年の目標が達成できることを期し、年頭雑感を記しました。